



Mi nombre es **Francisco Javier Gómez Cepeda**, médico veterinario egresado de la Universidad de Guadalajara. Y en este caso, pues debo decirles que fui. Presidente de una asociación local fundador se llaman beko. Y, posteriormente este fui presidente de la beca nacional y del Colegio de veterinarios de Jalisco. También sí fui y soy socio desde el año 79 en los mochis. 8080 se llama estoy brincando 10 años 80 en. En Acapulco. Y nos llevamos el Congreso YAAA Guadalajara. Bueno, quiero platicarles la situación cuando. Era fui candidato, pues a ser presidente. En Cancún, Quintana Roo. Precisamente no quería. O sea, el grupo de expresidentes no me aceptaba. YY el Dr. Armando patrón, que era del presidente en ese entonces. Él estuvo, me tenían sentado en una banquita y ellos adentro una sala y ya salieron. No, fíjate que no, no quieren que tu seas entraba y salía. Y en una de esas salas y me dice, oye, pues no sabes inglés. ¿Pero deja ver y luego él mismo dice, pero sabes que no están los estatutos polla y entonces así? ¿Estuvo hasta que dice, sabes qué? Ya te ya te. IA vas a poder participar. Eso fue como a las 9 o 22:00 h de la noche y la elección era el día siguiente. Se hace se hizo una. ¿Movimiento política KY entonces este el candidato que estaba apoyado por la industria, entonces nosotros los oye, sabes qué? ¿Pues dicen los de Bayer que los de qué? ¿Eso así no y los desbaratamos la aquello maquiavélico y entonces? Alcancé a ganar con creo que con 22 votos. Dos fue una de las elecciones más. ¿Realmente recuerdas quiénes eran tus contrincantes? Hubo eran contrincante, se llamaba Ernesto González. En este González y buen tipo y este él, pues no tenía la culpa si él era él. El candidato único YY este a mí me aceptaron hasta. Y Lo curioso. Que, al día siguiente, a la hora de presentarnos este. El doctor Maqueda me dice. D. Doctor. Este. ¿Puedes presentar tus propuestas y yo le dije, en qué idioma quiere que les digo? Pues obviamente en el idioma de Cervantes, que es el más bello y Florido, ahí fue el primer Megane a la gente por la cuestión de la oratoria, 93993. Para antes fue vicepresidente de Amvec. Conductor o de grandes recuerdos del doctor Valencia. ¿Qué le decían el Cabezón? Por obvias razones. Y en ese entonces él en esa parte de la historia de América. El este en la Asamblea General. Se pedía la sede para la siguiente, para el siguiente congreso y el que ganaba la sede. Era el vicepresidente. Y, presidente del comité organizador. Eso le quitaba mucho trabajo al presidente. Podéis podría estar en cualquier parte de la República, pero el vicepresidente estaba encargado de hacer él y yo pedí puerto Vallarta y ganamos y se hizo en puerto Vallarta, pero me tocó la época, pues algo difícil. 9394 cuando vino que ella devaluación tan fuerte con este entonces incluso algunos expresidentes me decían, no hagas el Congreso. Primero lo hicimos en puerto Vallarta y el segundo. Este iba a ser en Monterrey, pero por este por la cuestión económica del país y la ilesa, ni desánimo en la en el medio. Las políticas equivocadas ceraste bajo algo la cuestión del país y la devaluación. Y luego buscamos un lugar, pues algo céntrico, económico y con buena comunicación por todas las vías que fue Manzanillo. El jabalí se decidía en la Junta d. Residentes. E incluso poco antes de la asamblea. Oye, quién te parece preguntándole a la. ¿Fulano y nunca hubo objeción, por qué? Este pues las gentes que debían ser jabalina, ellos eran punto. Si alguno de los elegían y a veces no, no estaban allí, no estaban entonces, pues en el caso de la doctora consuelo. Se eligió. Este en puerto Vallarta, creo yo. Y oye consuelo, pues veinte queda mejor y eso fue en la mañana y ya estaba en la tarde, ahí va la hora de la



entrega que llegó. Llegó barriendo en tercera. Llegó. Al parecer, los dos murieron y el otro fue Mario Gómez de Mérida, en el segundo cada año fueron dos. Mario Gómez y Gerardo iglesias, los dos son este estos fallecidos. Entonces todos mis jabalíes IA están allá. Es que el otro día le comenté en una reunión de veterinarios este del de la época antigua. Yo de niño este siome creyó niñez en un lugar en la costa en bahía de banderas, está muy cerca del puerto Vallarta y pastoreaba la familia pastoreamos puercos. Este que tragaban comían coyol. Pollo pronosticado en el que daba la bolita. Y luego al final se les daba calabaza picada. Década y maíz, maíz. Este desperdicio de maíz morcat era así. Sacábamos toneladas de manteca y cuando la manteca del negocio valía balnearios para posteriormente vino vinieron los aceites vegetales. Y satanizaron mucho al cuerpo para vender la manteca. Y este pues ido. Me tocó esa época de la transición del. Y satanizaron acuerdo que que el colesterol y que no sé qué y es lo que hay ahorita que antes no había exactamente y te comía los frijolitos guisaditos se mantenga como y como dice mi madre como Dios manda. Así es. Y eso fue mi primer contacto con lo que es el ser que haya. Precisamente estaba viendo ahorita una plática y del cerdo, pelón y el cerdo que no. Y ese, pues esa fue mi niñez cuida puertos y. De la tenías que madrugar para darles de comer. Y en la época y en la época de como ahorita. Cuando las puercas parían, como que la naturaleza se acomodaba. Porque en las primeras lluvias nace mucho esta verdolaga. Y la verdolaga es muy rica en hierro. Entonces las puercas que parían ocupaban el hierro y el lechón. Entonces te digo, yo siempre he creído que por algo son los ciclos, los ciclos biológicos en la naturaleza. Verdad y ese era ahora, pues los animales los tenemos en cautiverio y tenemos que proporcionarle todo, todo para su bienestar, pues. Experiencias este. Haber realizado los dos congresos que me tocaron realizará. Contra la marea. Es es es la principal experiencia otra. ¿Qué hicimos? Una selección muy sui generis. ¿Dónde has de cuenta como ahorita había una una unas urnas? Un dos escrutadores, 1 de cada. De cada candidato ahí presentes como aquí. YY, un representante de Dean bec. Entonces llegaban a votar ahí. Y haz de cuenta ahí, pues están en en la, en la en la. Pláticas salían YO sea no hubo un momento así para la elección, sino que hubo un día. Un día completo y este vamos a comer, cerraban, volvían. Y los escrutadores ahí. Y fue una elección también muy cerrada fue el Dr. Abel. Y el doctor Ricardo García Lozano, que le decían el richi. Un buen tipo también que falleció hace cuatro o 5 años. Y este el doctor Abel fue el ganador. Esa experiencia pues se me hizo muy buena porque no no hubo. ¿Protocolo de exponer, decir tú no es este, si quieren votar por él, usted llega a los conocen? Un servidor como presidente este.

Secretario, Mario Gómez. El tesorero, Antonio Aguilar Esparza. Este. El comité científico estaba integrado por Joaquín Becerril y. Y este. Gerardo iglesias. Y, pues había este el encargado de la asamblea regional será el doctor Leonel aro. Por ejemplo, del doctor este, ya que estoy hablando de puros fallecido el Dr. López Morales. Él era encargado de relaciones universitarias, entonces él se encargó de todas las universidades donde llevaban la carrera de. De Veterinaria YY la especialidad digo de cerdos donde había él él coordinó. Todo para eventos para estudiantes y para el comité científico, se relacionó Gerardo iglesias hizo un papelazo con él. Todo todo. Afortunadamente escogimos bien la gente. En ese entonces el presidente, él elegía a su gente. Y todos fueron presidentes después. ¿Me decía alguien, oye, tú serás? Político. Gerardo iglesias fue presidente. Becerril fue presidente YY este. Ciprián. Tengo, por ejemplo, tengo una anécdota que siendo presidente del Colegio de Jalisco de veterinarios. Fui a una reunión de la Federación de profesionistas. YY fui. D. Traje. El que estaba coordinando a eso había sido mi compañero en la prepa y me dice, oye Javier, cara, vienes bien. Soy universitario igual que tú igual que todos. No nos deben de hacer de pensar



eso de nosotros. Soy universitario para empezar. Y además él. Respeto a ustedes. Entonces todo un maestro que que nos. Nos formó en eso. ¿Ad maestro es el que te deja escuela en algo? Y entonces, pues tú tratas de dejar la escuela. Fui maestro un tiempo y a mis alumnos me decían, bueno, pues hay que lo aprendí de un colegio jesuita que estudie la secundaria, que hay que comportarte en el lugar donde estás. ¿Cómo es? Lo dijo el padre del padre de jesuita, y si vas a una cantina, fíjate que no vas a entrar. Rezando el Rosario, la chingada vas a echarte un tequila con los valentones. Y si vas por ejemplo a misa, pues no vas a entrar con tenis, digo con tenis y pero con un balón así botándolo y aventándola a ver si le atinas a la manita del Fran toalla y. Pues no vas a llegar, pues agradecer a Dios o según tu religión. Verdad, pero no, entonces si vas a hacer un deporte, hazlo. Bien lo mejor que pueda. Que desde estudiantes asistan a estos a estos lugares en mi gestión no les cobramos nada, incluso les conseguimos hasta habitaciones. En puerto vallarta les conseguimos casa si es conseguir para que esperan ahora me los encuentro algunos y son presidentes de regionales son entonces. Ese es esa es la cosa que se vayan integrando. Y que leí que se pongan la camiseta y se sientan sientan el sentido de pertenencia. ¿Motivarnos? Motivarlos y creo que. Los vean ustedes lo que han logrado lo que han hecho. Y, pues y a lo mejor este. Vamos a los congresos, no estaba y eso es lo que los motiva también. ¿Hay motivaciones? Pero hay, pero hay, hay muchos colegas que son este que tienen vocación de estar y viven en la granja si los llevo. SS y, pues el ejemplo con el ejemplo, enseñar a los alumnos a las nuevas generaciones. Y que vean la unidad que hay. Ve que es un ejemplo de unidad y es de las asociaciones más viejas de colegas de veterinarios, entonces este. Estamos muy integrados.